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Vida longa: construção de 28 residências é 
iniciada no Jardim Santa Cruz

Foi iniciada a con-
strução de 28 unidades 
habitacionais voltadas 
para idosos do programa 
Vida Longa, da CDHU 
(Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 
e Urbano), do Governo 
do Estado, no Jardim 
Santa Cruz. As residên-
cias serão construídas 
no modelo de condomí-
nio fechado.

Pelo projeto da 
CDHU, responsável pelo 
processo licitatório, as 
unidades contam com 
cozinha, sala de estar 
e dormitórios conjuga-

dos, banheiro e área de 
serviço. Os imóveis são 
projetados com conceito 
arquitetônico adaptável, 
incluindo acessibilidade.

O programa Vida 
Longa, antigo Vila 
Dignidade, é um equi-
pamento comunitário de 
moradia assistida volta-
da para pessoas idosas, 
com mais de 60 anos, 
de baixa renda, com até 
dois salários-mínimos, 
priorizando quem não 
tem família. O investi-
mento do projeto em 
Mogi Guaçu é da ordem 
de R$ 4 milhões.
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Dr. Sin fecha com 
brilho o evento do Dia 

Mundial do rock de 
Mogi Mirim 
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Comitiva de Mogi Mirim 
visita Laboratório 

Cristália 
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Mogi Mirim

A comemoração pelo 
Dia Mundial do Rock e 
o 5º Encontro de Moto-
ciclistas agitou o público 
que compareceu sexta 
(19) e sábado (20) ao Es-
paço 250 anos, em frente 
ao Centro Cultural “Pro-
fessor Lauro Monteiro 
de Carvalho e Silva”. Os 

amantes do rock in roll 
tomaram conta da praça 
para acompanhar a pro-
gramação diversificada 
preparada pela Prefeitu-
ra de Mogi Mirim, bem 
como as máquinas de 
duas (e até três rodas) dos 
motoclubes da região que 
marcaram presença. 

Representantes da 
Santa Casa de Mogi 
Mirim, acompanhados da 
secretária municipal de 
Saúde, Clara Alice Fran-
co de Almeida Carvalho, 
estiveram na manhã de 
sexta-feira (19), visitando 
o Laboratório Cristália, 

em Itapira, a convite da 
diretoria da empresa. O 
administrador do hospital 
mogimiriano, Daniel de 
Carvalho Frugolli, disse 
que a visita também teve 
o objetivo de estreitar os 
laços entre a Santa Casa e 
o Cristália.

Mogi Mirim

Novo pacote de recapeamento é 
iniciado e contemplará 5,4 km de 20 

vias do município
Encontro com 

contadores é realizado 
pelo departamento de 

cadastro mobiliário

Desde o dia 2 de julho, o 
Departamento de Cadastro 
Mobiliário da Prefeitura 
de Mogi Guaçu passou a 
atender os contribuintes 
em novo local. Todos os 
serviços do departamento 
foram transferidos para a 
Secretaria Municipal de 

Habitação, Indústria e Co-
mércio (SHIC), localizada 
na antiga Estação da Fepa-
sa, na Avenida dos Traba-
lhadores, 1.461, no Centro. 
O encontro contou com a 
presença do prefeito Ro-
drigo Falsetti e do vereador 
Guilherme da Farmácia.
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Dia Nacional da Prevenção de Acidentes do Trabalho: 
A Importância da Segurança no Trabalho e o Papel da 

Assessoria Jurídica

Pra sempre jovem?

Já passou da hora

*Giovanna Tawada, 
advogada trabalhista e 
sócia no Feltrin Brasil 
Tawada Advogados

 
O Dia Nacional da 

Prevenção de Acidentes 
do Trabalho, comemora-
do em 27 de julho, é uma 
data fundamental para 
refletirmos sobre a im-
portância da segurança 
no ambiente laboral e a 
importância de relem-
brar as empresas e tra-
balhadores sobre a im-
portância da prevenção 
dos acidentes. Este dia 
destaca a necessidade 
de proteger a saúde e a 
vida dos trabalhadores, 
bem como a respons-
abilidade das empresas 
em adotar práticas se-
guras e saudáveis. Nesse 
sentido, os advogados 
trabalhistas desempen-
ham um papel crucial 
na orientação e imple-
mentação de medidas 
preventivas que podem 
evitar acidentes e garan-
tir o cumprimento da 
legislação vigente.

As normas de saúde 
e segurança do trabalho 
são regulamentadas por 
diversas normas, sendo 
a principal referência a 
Consolidação das Leis 
do Trabalho (CLT), es-
pecificamente nos arti-
gos 154 a 201 e no art. 
7º, XXVIII da Consti-
tuição Federal. Além 

disso, as Normas Regu-
lamentadoras (NRs) do 
Ministério do Trabalho 
e Emprego (MTE) de-
talham as obrigações e 
procedimentos que de-
vem ser seguidos pelas 
empresas para garantir 
a segurança e saúde dos 
trabalhadores, como ex-
emplo, nos trabalhos em 
altura, trabalhos com 
eletricidade, entre out-
ros.

A segurança no 
trabalho é um direito 
fundamental dos tra-
balhadores e um dever 
legal das empresas. A 
falta de medidas ade-
quadas pode resultar 
em acidentes graves, 
doenças ocupacionais e, 
em casos extremos, na 
perda de vidas. Além das 
consequências diretas na 
vida dos trabalhadores e 
seus familiares, os aci-
dentes de trabalho têm 
impactos financeiros 
significativos, incluin-
do custos com indeni-
zações, afastamentos e 
perda de produtividade.

No Brasil, conforme 
dados obtidos no site 
do Observatório de 
Segurança e Saúde no 
Trabalho (SmartLab), 
que consideram ape-
nas os dados dos em-
pregados celetistas, em 
2020 foram registra-
dos 446.881 acidentes 
de trabalho, sendo 

1.866 com mortes. Em 
2021, foram registra-
dos 571.786 acidentes, 
sendo 2.487 fatais. Em 
2022, foram registrados 
612.920 mil acidentes, 
sendo 2.538 com mortes 
dos empregados. Ou 
seja, a situação é alar-
mante e necessita de 
atenção das empresas e 
empregados.

Promover um am-
biente de trabalho se-
guro não é apenas uma 
obrigação legal, mas 
também uma estratégia 
eficaz para aumentar a 
motivação e a produtiv-
idade dos empregados. 
Empresas que investem 
em segurança tendem a 
ter menos rotatividade 
de empregados e uma 
reputação positiva no 
mercado.

Os advogados tra-
balhistas possuem um 
papel essencial na ori-
entação de empresas 
sobre como cumprir as 
normas de segurança 
do trabalho e evitar pas-
sivos trabalhistas. Veja a 
seguir algumas formas 
como a assessoria jurídi-
ca pode auxiliar nessas 
questões:

Consultoria Preven-
tiva

1. A consultoria pre-
ventiva envolve a análise 
das práticas e condições 
atuais de trabalho e a 

identificação de pos-
síveis riscos. Os advo-
gados podem auxiliar 
na elaboração e revisão 
de políticas internas de 
segurança, garantindo 
que estejam em confor-
midade com a legislação, 
fazendo um trabalho em 
conjunto com o jurídico 
e o RH da empresa, se 
for o caso.

2. Treinamentos e 
Capacitações

Oferecer treinamen-
tos regulares sobre 
práticas seguras, bem 
como auxiliar nos tre-
inamentos obrigatórios 
dos empregados, a de-
pender do segmento da 
empresa. Importante 
também o fornecimen-
to e fiscalização de uso 
dos equipamentos de 
segurança individuais e 
coletivos

3. Elaboração de 
Normas e Procedimen-
tos Internos

Criação de normas e 
procedimentos internos 
específicos para cada 
empresa, adaptados à 
sua realidade e setor de 
atuação. Tratar sobre a 
importância do respeito 
da jornada de trabalho, 
ergonomia, saúde men-
tal, entre outros.

4. Auditorias
Realizar auditorias 

periódicas é essencial 
para garantir que as 
práticas de segurança 

estão sendo efetiva-
mente implementadas. 
Os advogados trabalhis-
tas podem coordenar 
ou supervisionar estas 
auditorias, identificando 
melhorias e recomen-
dando ações corretivas.

5. Contencioso Tra-
balhista

Em caso de acidentes 
ou doenças ocupacio-
nais, o empregado e a 
empresa necessitarão de 
um advogado trabalhis-
ta para dar andamento à 
eventual ação trabalhis-
ta. Além disso, ness-
es casos, muitas vezes 
há o envolvimento do 
Ministério do Trabalho e 
Emprego e do Ministério 
Público do Trabalho.

A assessoria jurídi-
ca pode auxiliar tam-
bém nos planos de ação 
traçados a partir dos 
processos trabalhistas 
existentes na empresa, 
pois a partir daí serão 
identificados os focos 
dos problemas e dos 
riscos da empresa

Dessa forma, aprove-
itando o Dia Nacional da 
Prevenção de Acidentes 
do Trabalho, é consid-
erável reforçar a im-
portância da segurança 
no ambiente laboral. A 
atuação de advogados 
trabalhistas é vital para 
a criação e manutenção 
de um ambiente de tra-
balho seguro e conforme 

a legislação. Empresas 
que investem em segu-
rança, com o suporte de 
uma assessoria jurídi-
ca especializada, não 
apenas cumprem suas 
obrigações legais, mas 
também promovem um 
ambiente de trabalho 
mais saudável e produ-
tivo.

A segurança no tra-
balho é uma responsab-
ilidade compartilhada 
que beneficia a todos 
– trabalhadores, empre-
gadores e a sociedade 
como um todo. Portan-
to, vamos aproveitar 
esta data para renovar 
nosso compromisso com 
a prevenção de acidentes 
e a promoção de um 
ambiente de trabalho 
seguro e saudável.

 
*Giovanna Tawada 

é advogada formada e 
pós-graduada em Di-
reito do Trabalho e Pro-
cesso do Trabalho, am-
bos pela Universidade 
Presbiteriana Macken-
zie, e conta com mais de 
9 anos de experiência na 
área trabalhista, sempre 
atuando em grandes e 
renomados escritórios 
de São Paulo. Tawada 
é, atualmente, sócia do 
escritório Feltrin Brasil 
Tawada com atuação 
voltada tanto para área 
consultiva quanto para o 
contencioso trabalhista.

Por  Leonardo de 
Moraes*

Neste Dia dos Avós 
(26/07), vale destacar 
que envelhecer se tor-
nou um pecado, o pavor 
de toda uma geração. 
Mas quando foi que esse 
medo ficou tão fora de 
controle?

Arrisco dizer que 
importamos da cultu-
ra estadunidense, com 
seus “time is money” e 
“forever young” tão pre-
sentes no mercado fi-
nanceiro e audiovisual, 
onde envelhecer sempre 
foi sinônimo de se deix-
ar ultrapassar e perder 
relevância profissional e 

social. Biden que o diga, 
sem rugas e sem senso, 
ladeado por Trump, 
com sua pele laranja e 
topete laqueado.

Admirar o idoso, 
porém, é algo que a 
Europa mantém em sua 
independência cultural: 
as rugas nos sorrisos 
são bem-vindas, os ca-
belos brancos fervilham 
nas praças de Paris, nos 
parques da Alemanha, 
nas cátedras inglesas e 
boulevares espanhóis.

Aparentar idade era, 
aliás, moda na Europa 
do século XVIII. Con-
hecemos Maria Antoni-
eta, morta aos 37 anos, 
apenas de perucas gri-

salhas: as cãs da sabe-
doria, do respeito, da 
perenidade.

Hoje,  porém, ex-
igimos do idoso a dis-
posição física e “savoir 
faire” t ípicos da ju-
ventude.  O discurso 
de “deixar a nature-
za seguir seu curso”, 
tão válido em diver-
sos assuntos, não vale 
quando nos referimos 
ao próprio corpo. Pou-
co importa que seus 
hormônios partiram, 
junto de seu colágeno e 
seus cabelos.

Aparentar a própria 
idade se tornou sinal de 
descuido ou depressão. 
É como se hoje, no tar-

ot da vida, tivéssemos 
eliminado a carta do 
Ermitão - a figura do 
idoso ou idosa que nos 
orienta nas dores exis-
tenciais. Não! Os idosos 
têm de parecer jovens, 
se encaixar, se atualizar 
e acompanhar a vida 
no mesmo passo, na 
mesma toada da mana-
da. Eternamente, para 
sempre e sempre.

A saudosa Rita Lee 
já ensinava: queria en-
velhecer e tornar-se 
uma feiticeira. Ela sa-
bia da importância dos 
caminhos da velhice. A 
perda do desejo de pro-
tagonizar e competir, 
tão visceral e hormonal, 

nos permite entender o 
que é o amor incondi-
cional. Sair da arena, do 
ringue, dos holofotes, 
do centro das atenções, 
não é sinal de fracasso 
existencial, muito pelo 
contrário.

O processo de envel-
hecimento é terapêutico 
ao ego - somos obriga-
dos a nos despir, pouco 
a pouco, dos conceitos 
vaidosos que criamos 
sobre nós mesmos. Ain-
da que mantenhamos 
a saúde física e a dis-
posição, é apenas com 
a desindentificação da 
própria juventude que 
nos permitimos outros 
tipos de conexões afe-

tivas, sobretudo com as 
novas gerações.

Fortalecem-se as 
relações avós-netos, 
mentor-pupilo, profes-
sor-aluno, em conex-
ões intergeracionais de 
aprendizado que não 
são mais atrapalhadas 
pelo ruído da rivalidade 
ou do desejo sexual.

Viva o idoso e a na-
tureza dos caminhos. 
Natureza, aliás, sempre 
sábia; e sábia, porque 
antiga.

*Leonardo de Mo-
raes é mestre em Direito 
do Estado, professor 
de Direitos Humanos e 
autor do romance “Tia 
Beth”

*José Renato Nalini

Existe aquecimento 
global e ele é causado por 
emissão de combustíveis 
fósseis. Todos sabem dis-
so. Ou deveriam saber. 
Mas a maioria se compor-
ta como se não soubesse 
ou não se interessasse 
pelo assunto.

Quem sofre mais com 
isso são os pobres. Stela 
Herschmann, assessora 
de Política Internacional 
do Observatório do Cli-
ma escreveu há dias: “O 
aquecimento descontro-
lado da Terra adiciona 
uma camada de perversi-
dade a essa situação: cada 
vez mais, países pobres e 
de renda média precisam 

recorrer a empréstimos 
para lidar com os impac-
tos de eventos extremos. 
Quanto mais endivida-
dos, menos capazes de 
cortar emissões e de se 
adaptar eles se tornam”.   

Já passou da hora 
de exigir que os ricos 
cumpram suas promes-
sas e obrigações morais. 
Destinar recursos para 
os países pobres fazerem 
a urgente transição, sob 
pena de chegarmos logo 
à catástrofe anunciada: 
desertificação e morte 
generalizada.

No Brasi l ,  o  uso 
do etanol deveria ser 
obrigatório. Assim como 
se deveria abandonar 
o absurdo do petróleo, 

fonte maléfica de emissão 
de gases venenosos, cau-
sadores do efeito-estu-
fa. É utopia pensar que 
a ganância se curve a 
perigos como a morte de 
humanos. Mais impor-
tante é faturar e contin-
uar a produzir esse com-
bustível assassino.

A Academia está fa-
zendo sua parte. Já ex-
istem projetos que bus-
cam certificação para 
hidrogênio verde. Ele 
poderá ser exportado 
para a União Europeia. 
A maioria das iniciativas 
brasileiras está no Ceará. 
Isso porque o porto de 
Pecém tornará mais curta 
a viagem até à Europa. 
Embora a certificação 

não seja obrigatória, ela 
é importante para que 
o hidrogênio verde seja 
reconhecido como ren-
ovável. Assim, poderá 
receber incentivo finan-
ceiro da comunidade in-
ternacional para a sua 
fabricação.

Se os cientistas avis-
aram e se cansam de 
emitir admoestações, se 
a ciência forneceu a re-
ceita para a substituição 
do diesel, da gasolina e 
do querosene por eta-
nol e, futuramente, pelo 
hidrogênio verde, o que 
está faltando para que 
entre juízo na cabeça dos 
poderosos? O mundo 
sabe que precisa eliminar 
os combustíveis fósseis do 

sistema energético. Falta 
a coragem dos políticos 
de fazer com que essas 
poderosas indústrias in-
vistam em energia limpa. 
Sem isso, continuam as 
apostas contra a vida e 
contra a humanidade. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.
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De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu prossegue com o 
programa de melhorias 
na iluminação pública 
e, recentemente, mais 
quatro bairros da Zona 
Sul foram contemplados 
com a instalação de lu-
minárias em LED: Jar-
dim Munhoz, Jardim 
Brasília, Parque Duas 
Nascentes e Jardim Ca-
sagrande. Ao todo, 42 
bairros já contam com a 
nova tecnologia e, até o 
momento, 1.200 novas 
luminárias foram insta-
ladas. A meta é deixar a 
cidade 100% LED.

Além destes quatro 
bairros, também já re-
ceberam os serviços na 
mesma região os seguin-
tes bairros: Jardim Ban-
deirantes, Jardim Ita-
maraty, Jardim Planalto, 
Jardim Itacolomy, Lote-

amento Morro Amarelo, 
Jardim Novo Itacolomy, 
Jardim Guaçu Mirim II e 
Jardim Guaçu Mirim III. 
Nesta semana, o traba-
lho continua na Zona Sul 
com a instalação de lumi-
nárias em LED nos bair-
ros do Parque Guainco e 
Jardim Rosa Cruz.

Na sequência, o tra-
balho será na realizado 
no Parque do Estado. A 
substituição de lâmpadas 
convencionais por tec-
nologia LED faz parte do 
programa Cidade Ilumi-
nada que inclui também 
avenidas, praças e áreas 
verdes de Mogi Guaçu. A 
Zona Sul será a primeira 
região a ter iluminação 
100% LED.

“O programa tem 
como objetivo levar ilu-
minação em LED para 
toda a cidade e nos úl-
timos três anos e meio 
conseguimos avançar 

bastante com esse traba-
lho. Quando for finaliza-
da a troca das luminárias 
na Zona Sul, a região será 
a primeira da cidade que 
terá iluminação 100% 
LED. Depois, iremos 
para a região dos Ypês, 
porque o trabalho é con-
tínuo e não para”, disse o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Vale destacar ainda 
que no início de julho, 
a Administração Mu-
nicipal entregou para a 
população a nova ilumi-
nação em LED do Par-
que Giuseppe Chiorato, 
conhecido como Jardim 
dos Lagos e Pedalinho, 
no Jardim Novo II. Além 
da nova iluminação, o 
local também foi revitali-
zado com a poda das ár-
vores, rebaixamento das 
copas, limpeza de toda a 
área, reforma dos ban-
cos, instalação de novas 
lixeiras instaladas e com 

a manutenção do play-
ground.

Bairros 100% LED
Jardim Cristina– em 

execução
Parque dos Eucaliptos
Parque dos Eucaliptos 

II
Parque dos Eucaliptos 

III
Santa Madalena
Jardim Igaçaba
Parque Cidade Nova
Guaçu Parque Real
Jardim Centenário
Distrito de Martinho 

Prado Júnior
Chácaras Alvorada
Jardim Suécia I
Jardim Suécia II
Jardim Pantanal
Jardim Imperial
Distrito Industrial 

João Batista Caruso
Jardim Iguatemi
Vila Maria
Jardim Planalto Verde
Vila Paraíso

Jardim Selma
Planaltinho
Limoeiro
Bertioga
Vila Júlia
Vila Beatriz
Jardim Nossa Senho-

ra das Graças
Jardim Maria Mendes
Jardim Cambuí
Jardim Santa Helena
Jardim Bandeirantes
Jardim Itamaraty
Jardim Planalto

Jardim Itacolomy
Loteamento Morro 

Amarelo
Jardim Novo Itaco-

lomy
Jardim Guaçu Mirim 

III
Jardim Guaçu Mirim 

II
Jardim Munhoz
Jardim Brasília
Parque Duas Nascen-

tes
Jardim Casagrande

A 8ª etapa do históri-
co Programa Municipal 
de Recapeamento As-

fáltico em Mogi Mirim 
abrange o maior número 
de ruas e avenidas loca-

lizadas em todas as re-
giões do município. De 
acordo com o projeto 
elaborado pela Secreta-
ria de Obras e Habitação 
Popular, o serviço será 
implementado no Jar-
dim Brasília, Mirante, 
CDHU, Parque das La-
ranjeiras, Vila Dias, Jar-
dim Sbeghen (Zona Les-
te); Santa Cruz, Parque 
da Imprensa (Zona Oes-
te); Santa Luzia, Tucu-
ra, Jardim Flamboyant, 
Santa Clara, Parque do 
Estado II (Zona Norte); 
Martim Francisco (Zona 
Sul) e Centro. 

As obras foram ini-
ciadas nesta quarta-feira 
(24), na Vila Dias, e as 
equipes trabalham nas 
ruas Porto Rico e Equa-
dor. Neste mesmo bair-
ro, as vias Nicarágua, 
Venezuela, Bolívia, Peru, 
México, Paraguai, den-
tre outras também serão 
contempladas pela Pre-
feitura com as melhorias 
viárias, a fim de garantir 
mais segurança para mo-
toristas e pedestres. 

Nesta etapa, a Ad-
ministração Municipal 
investe mais de R$ 3,7 
milhões, viabilizados 

através de recursos pró-
prios. Os trabalhos são 
realizados pela empresa 
Kairós, de Pouso Alegre. 
Para a realização do re-
capeamento, a Secreta-
ria de Obras levou em 
consideração o critério 
de ruas mais danificadas. 
“As vias foram escolhi-
das para receber os be-
nefícios em decorrência 
do desgaste em seu pavi-
mento asfáltico provoca-
do pelo intenso fluxo de 
veículos”, concluiu o se-
cretário da Pasta, Paulo 
Roberto Tristão.

Bairros beneficiados 
na 8ª fase do Plano Mu-
nicipal de Recapeamen-
to Asfáltico

 – Centro
 – Zona Leste (Jar-

dim Brasília, Mirante, 
CDHU, Parque das La-
ranjeiras, Vila Dias e Jar-
dim Sbeghen)

 – Zona Oeste (Santa 
Cruz e Parque da Im-
prensa)

 – Zona Norte (Santa 
Luzia, Tucura, Jardim 
Flamboyant, Santa Clara 
e Parque do Estado II)

 – Zona Sul (Martim 
Francisco)

De Mogi Mirim

Com o objetivo de ga-
rantir mais segurança 
viária aos motoristas e 
pedestres, a Secretaria de 
Mobilidade Urbana reali-
za uma megaoperação de 
renovação das placas de 
sinalizações de trânsito, 
bem como o reforço nas 
demarcações de solo em 

várias regiões da cidade.
A ação intensiva tem 

sido implementada du-
rante as madrugadas, 
no decorrer das últimas 
semanas, em virtude da 
diminuição do fluxo de 
veículos. As melhorias 
englobam uma série de 
arranjos, como novas 
pinturas de faixas de pe-
destres, indicações de 

paradas, divisão de vias 
com dupla direção, além 
de áreas reservadas para 
o estacionamento de au-
tomóveis.

Nesta relação estão 
incluídas a ladeira São 
Benedito, no cruzamento 
com a rua Doutor João 
Teodoro, na região cen-
tral. Na Zona Sul, os ser-
viços foram concluídos 

na rua Sebastião Milano 
Sobrinho, principal via 
de acesso aos bairros Jar-
dim Planalto e Residen-
cial Floresta, bem como 
na avenida João Pinto, 
no distrito industrial José 
Marangoni. 

Na Zona Norte, as 
benfeitorias no trânsito 
beneficiam a população 
que trafega pela Rua do 

Tucura e a avenida 22 de 
Outubro. Além disso, os 
trabalhos também foram 
estendidos aos bairros 
Jardim Áurea (Centro) e 
Seac (Zona Leste).

O secretário de Mobi-
lidade Urbana, Leandro 
Bordignon, destacou a 
importância dos serviços 
executados nas mais di-
versas regiões de Mogi 

Mirim. “Conseguimos 
elaborar um plano de 
atuação que beneficia di-
retamente vários pontos 
da cidade, o que resulta 
em mais segurança para 
a população, seja nas ruas 
menores ou nas grandes 
avenidas”, concluiu. Os 
trabalhos integram o Pla-
no de Ação da Secretaria 
de Mobilidade Urbana. 

42 bairros da cidade já contam com nova 
iluminação em led

Recapeamento Asfáltico: Todas as regiões de 
Mogi Mirim são beneficiadas com as obras da 

8ª fase de melhorias viárias 

Mobilidade Urbana: Diversos bairros recebem 
nova sinalização de trânsito

De Mogi Guaçu Foi iniciada a cons-
trução de 28 unidades 

habitacionais voltadas 
para idosos do pro-
grama Vida Longa, da 
CDHU (Companhia de 
Desenvolvimento Habi-
tacional e Urbano), do 
Governo do Estado, no 
Jardim Santa Cruz. As 
residências serão cons-
truídas no modelo de 
condomínio fechado.

Pelo projeto da 
CDHU, responsável pelo 
processo licitatório, as 
unidades contam com 
cozinha, sala de estar 
e dormitórios conjuga-

dos, banheiro e área de 
serviço. Os imóveis são 
projetados com conceito 
arquitetônico adaptável, 
incluindo acessibilida-
de.

O programa Vida 
Longa, antigo Vila Dig-
nidade, é um equipa-
mento comunitário de 
moradia assistida volta-
da para pessoas idosas, 
com mais de 60 anos, 
de baixa renda, com até 
dois salários-mínimos, 
priorizando quem não 
tem família. O investi-

mento do projeto em 
Mogi Guaçu é da ordem 
de R$ 4 milhões.

O secretário de Ha-
bitação, Indústria e Co-
mércio, Fabiano Mar-
tini, comentou que a 
conquista do projeto 
junto ao Governo do 
Estado é fruto da ges-
tão feita pelo prefeito 
Rodrigo Falsetti. A Pre-
feitura fez a doação da 
área e o Estado realiza o 
investimento.

Martini lembrou que 
o futuro morador do 

Vida Longa não tem a 
posse do imóvel, uma 
vez que ele será utilizado 
por outras pessoas que 
se enquadram no pro-
grama. “O morador não 
tem o domínio sobre o 
imóvel. Quando o idoso 
falecer, o imóvel não fica 
para nenhum familiar e 
ele é passado para outro 
idoso”, reforçou.

A obra é executada 
pela Soplan Construto-
ra, contratada pelo Es-
tado, e tem prazo de 18 
meses para conclusão.

Vida longa: construção de 28 residências é iniciada 
no Jardim Santa Cruz
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Neoenergia Elektro conclui instalação de sistema 
fotovoltaico no Tribunal de Justiça de Mogi Guaçu

Prefeitura prepara área para iniciar 
pavimentação do espaço cidadão

Novo pacote de recapeamento é iniciado e 
contemplará 5,4 km de 20 vias do município

De Mogi Mirim

Representantes da 
Santa Casa de Mogi 
Mirim, acompanhados 
da secretária municipal de 
Saúde, Clara Alice Fran-
co de Almeida Carvalho, 
estiveram na manhã de 
sexta-feira (19), visitando 
o Laboratório Cristália, 
em Itapira, a convite da 

diretoria da empresa. O 
administrador do hospital 
mogimiriano, Daniel de 
Carvalho Frugolli, disse 
que a visita também teve 
o objetivo de estreitar os 
laços entre a Santa Casa e 
o Cristália.

Ele revelou que, futur-
amente, o hospital poderá 
firmar parcerias com a 
empresa, inclusive pára o 

desenvolvimento de novos 
medicamentos. “Trata-se 
de um dos maiores lab-
oratórios farmacêuticos 
das Américas e que produz 
medicamentos de ponta”, 
argumentou. Aliás, todos 
os visitantes foram un-
ânimes ao afirmar que o 
Cristália é uma empresa 
de primeiro mundo.

Também estavam na 
comitiva mogimiriana o 
empresário Sérgio Diner-
lan Sanches, representan-
do a Irmandade da Santa 
Casa, o chefe de gabinete 
Mauro Nunes Júnior e o 
médico Éverton Costa de 
Lima, intensivista da San-
ta Casa e responsável pela 
qualidade do hospital. To-

dos foram recebidos pelo 
vice-presidente de pesqui-
sa e desenvolvimento do 
Cristália, Rogério Almei-
da.

Os convidados foram 
recebidos por Almeida 
com um café da manhã, 
que aproveitou a ocasião 
para contar um pouco da 
história do laboratório e 
de seus fundadores, João 
Stevanatto e Ogari de Cas-
tro Pacheco. Ele destacou 
que o laboratório Cristália 
é, atualmente, referência 
mundial em produtos far-
macêuticos.

PARCERIAS
Almeida também fez 

questão de ressaltar que o 

Cristália produz mais de 
60% dos IFAs (Insumos 
Farmacêuticos Ativos) 
usados em seus remédios, 
que é o maior percentual 
do Brasil e um dos maiores 
da América Latina. Em se-
guida, a gerente industrial 
da empresa, a engenheira 
Karina Stracieri, levou os 
convidados para conhecer 
o processo fabril de alguns 
medicamentos.

Vale destacar que o 
Cristália detém mais de 
128 patentes de medica-
mentos. Em seguida, o 
diretor de farmoquímica, 
Edson Lima, mostrou aos 
convidados os laboratórios 
de testes e desenvolvimen-
to de medicamentos. Por 

último, German Vasser-
mann, diretor adjunto de 
biotecnologia falou sobre 
as pesquisas recentes do 
Cristália, além de confir-
mar o interesse em manter 
parceria com a Santa Casa 
de Mogi Mirim. “Já faze-
mos isso com a Santa Casa 
de Itapira”, observou.

O Cristália é, atual-
mente, um complexo 
industrial farmacêutico, 
farmoquímico, biotec-
nológico e de pesquisa, 
desenvolvimento e in-
ovação 100% brasileiro. 
Produz mais de 300 me-
dicamentos e está pre-
sente em vários países do 
mundo, em quase todos os 
continentes.

Comitiva de Mogi Mirim visita Laboratório Cristália 

Da Redação

Fomentar o uso limpo 
e sustentável da energia 
elétrica é um dos objeti-
vos da Neoenergia Elek-
tro. Com este propósito, 
a distribuidora concluiu 
a instalação de um siste-
ma solar fotovoltaico no 
prédio do Tribunal de 
Justiça de Mogi Guaçu 
(Fórum Criminal e Vara 
da Fazenda), localizado 

no centro da cidade. A 
iniciativa faz parte do 
Programa de Eficiência 
Energética (PEE) da dis-
tribuidora, regulado pela 
Agência Nacional de En-
ergia Elétrica (Aneel). O 
sistema instalado no pré-
dio tem potência de 28,35 
kWp. A distribuidora esti-
ma que o sistema irá gerar 
uma economia de 60% no 
consumo por ano.

“Tão importante quan-

to a economia gerada à 
instituição, a iniciativa 
da Neoenergia Elektro 
estimula o uso consciente 
de energia elétrica limpa e 
ajuda na redução das con-
tas públicas”, destaca a 
supervisora de Eficiência 
Energética da Neoenergia 
Elektro, Daniela Souza.

A iniciativa faz par-
te do compromisso da 
Neoenergia Elektro com 
os Objetivos do Desen-

volvimento Sustentável 
(ODS), um conjunto de 
17 temas e 169 metas 
para o alcance de um 
mundo mais sustentável, 
conforme determinado 
pela Assembleia Geral das 
Nações Unidas da ONU. 
A instalação de painéis 
fotovoltaicos está direta-
mente ligada à ODS 7, que 
visa contribuir com uma 
energia acessível e limpa.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim iniciou nesta sex-
ta-feira (19) a preparação 
do trecho em pedriscos do 
Espaço Cidadão que será 
pavimentado. A obra, que 
contemplará também o 
recapeamento da parte 
já asfaltada do local, foi 
anunciada pelo prefeito 
Paulo Silva no dia 1º de 
julho, no gabinete, em 
encontro com feirantes 
que trabalham no espaço, 

onde funciona a Feira No-
turna de quarta-feira e a 
feira livre de sábado.

O serviço de pavimen-
tação (e de recapeamento) 
será executado pela em-
presa Constel Construtora 
e Pavimentação. Mas, a 
preparação da área está 
sendo feita pela Prefeitura, 
por meio das Secretar-
ias de Obras e Habitação 
Popular e de Agricultura. 
Nesse primeiro momen-
to, o trabalho consiste no 
nivelamento do terreno, 

com a utilização de raspa 
de asfalto e bica corrida, 
materiais usados como 
base para a pavimentação.

Além da pavimentação 
e do recapeamento, a 
Prefeitura construiu um 
canteiro para fazer a sep-
aração do estacionamento 
de veículos com o espaço 
reservado para a monta-
gem das barracas e trailers 
da feira. O canteiro tam-
bém servirá para dar um 
visual diferente ao local, 
já que receberá serviço de 

paisagismo, assim como 
terá a função de ajudar 
na drenagem de águas da 
chuva.

Próximo ao palco per-
manente, será implantada 
sinalização de solo, para 
indicar a entrada e saída de 
veículos. A rede elétrica do 
Espaço Cidadão também 
receberá atenção dentro 
da obra programada, mel-
horando as condições de 
uso aos feirantes e para os 
diversos eventos que são 
realizados no local.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu avança com o pro-
jeto de recuperação da 
infraestrutura viária do 
município. Nesta quin-
ta-feira, 25 de julho, um 
novo pacote de 20 vias foi 
iniciado e atingirá 5,4 km 
de recapeamento asfáltico 
em diversos bairros da 
cidade. O serviço é real-
izado pela Construtora 
Simoso, vencedora dos 
processos licitatórios, e 
tem acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).

O trabalho começou 
pela Rua Bauru e, por 
isso, é importante es-
clarecer para a população 
que, nesta via, o serviço 
será feito em duas etapas, 
porque atingirá duas ex-
tensões dela. Na primeira 
serão recapeados 229,36 
metros lineares a partir 
do cruzamento da Rua 
Bauru com a Avenida 
Washington Luiz, no 

Bairro da Capela, até o 
cruzamento da via com 
Rua Pirajuí, na Vila São 
Carlos (trecho 2).

Já na segunda ex-
tensão irá receber nova 
malha viária 704,28 met-
ros lineares do cruzamen-
to entre as Ruas Bauru e 
Pirajuí, na Vila São Carlo, 
até a Avenida dos Tra-
balhadores, no Jardim da 
Lagoa (trecho1). O recape 
asfáltico das 19 vias, além 
da Rua Bauru (trecho 1), 
será executado por meio 
de convênio da Prefeitu-
ra de Mogi Guaçu com o 
Programa de Financia-
mento à Infraestrutura e 
ao Saneamento (Finisa), 
com orçamento de R$ 
2.153.350,38.

Já o trabalho no se-
gundo trecho da Rua 
Bauru tem o valor de R$ 
121.649,62 sendo con-
quistado através de con-
vênio com a Secretaria 
de Governo e Relações 
Institucionais do Governo 

do Estado de São Paulo. 
O prazo de execução pre-
visto em contrato é de seis 
meses.

Até o momento, 153 
vias da cidade já foram 
beneficiadas com novo 
pavimento asfáltico nos 
últimos três anos e meio 
dentro do maior pro-
grama de recapeamento 
asfáltico de Mogi Guaçu. 
“Nesse período, os tra-
balhos de recapeamento 
asfáltico têm sido real-
izados com qualidade, o 
que assegura uma maior 
durabilidade ao asfalto 
e segurança para os mo-
toristas, cliclistas e pe-
destres. Idealizamos um 
projeto de transformar 
nossa cidade e aos poucos 
estamos alcançando esta 
meta”, disse o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

Vias contempladas

1) Rua Americana, Jar-
dim Santo Antonio

2) Rua Avaré, Jardim 
Cruzeiro

3) Rua Arthur Noguei-
ra, Vila São Carlos

4) Rua Jundiaí, Vila 
São Carlos

5) Rua Décio Bueno, 
Vila Santa Júlia

6)  Rua Domingos 
Brunelli, Centro

7) Rua Gastão Vidigal, 
Centro

8) Rua Dr. Luiz de An-
haia Melo, Centro

9) Rua Domingos Síni-
co, Jardim Guaçu Mirim 
II

10) Rua Francisco 
Franco de Godoy Bueno, 
Imóvel Pedregulhal

11) Rua Goiânia, Vila 

São João

12) Rua João Franco 
Bueno, Imóvel Pedreg-
ulhal

13) Rua Roque Guazeli, 
Imóvel Pedregulhal

14) Rua Manoel de 
Paula, Bairro da Capela

15) Rua Porto Ferreira, 
Jardim Santo Antonio

16) Rua Siqueira Cam-

pos, Centro

1 7 )  R u a  S a l g a d o 
Júnior, Centro

18) Rua João Gomes 
da Silva, Jardim Boa Es-
perança

19) Rua Mario de Cam-
pos, Jardim Boa Esper-
ança

20) Rua Bauru, Jardim 
da Lagoa (trecho1) e Bair-
ro da Capela (trecho 2)
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Encontro com contadores é realizado pelo 
departamento de cadastro mobiliário

AÇÃO SOLIDÁRIA: Arrecadação de lacres de 
alumínio resulta em nova cadeira de rodas para 

Santa Casa

“OLHO VIVO”: Saúde e Avante Social vão 
realizar mutirão de consultas oftalmológicas

PAPANICOLAU & DIABETES: UBS do Albejante 
atendeu mais de 160 pessoas

De Mogi Guaçu

Desde o dia 2 de jul-
ho, o Departamento de 
Cadastro Mobiliário da 

Prefeitura de Mogi Guaçu 
passou a atender os con-
tribuintes em novo local. 
Todos os serviços do de-
partamento foram trans-

feridos para a Secretaria 
Municipal de Habitação, 
Indústria e Comércio 
(SHIC), localizada na 
antiga Estação da Fe-
pasa, na Avenida dos 
Trabalhadores, 1.461, no 
Centro. O encontro con-
tou com a presença do 
prefeito Rodrigo Falsetti 
e do vereador Guilherme 
da Farmácia.

Nesta quinta-feira, dia 
18 de julho, o secretário 
de Habitação, Indústria e 
Comércio, Fabiano Mar-
tini, e os servidores do 
Cadastro Mobiliário pro-
moveram um encontro 
com os contadores do 
município. “O objetivo 
desse encontro foi o de 

estreitar o relacionamen-
to, comunicar sobre a 
mudança de endereço, a 
nova rotina de trabalho 
e que tudo tem sido feito 
para agilizar ainda mais 
o andamento dos pro-
cessos”, informou ao de-
stacar que Mogi Guaçu 
aderiu ao Facilita SP.

A mudança de en-
dereço do Departamento 
de Cadastro Mobiliário 
da Prefeitura ocorreu 
com o objetivo dar maior 
agilidade ao andamento 
dos processos adminis-
trativos. “Essa alteração 
foi feita para viabilizar 
o atendimento dos es-
critórios de contabili-
dade e dos empresários, 

concentrando assim, to-
dos os serviços no mes-
mo local”, explicou o 
secretário.

Ele ressaltou que a 
mudança visa ainda facil-
itar o trâmite no processo 
de liberação de alvarás. 
“O Departamento de Ca-
dastro Mobiliário é re-
sponsável pela abertura 
de cadastro empresarial 
(pessoa jurídica), porém, 
é a nossa Secretaria quem 
emite o alvará de funcio-
namento dessas empre-
sas. Então, o melhor a 
se fazer foi vincularmos 
o departamento a nossa 
Pasta”, reforçou.

Além disso ,  tam-
bém foram transferidos 

para o novo endereço os 
serviços de abertura de 
Microempreendedor In-
dividual (MEI), autôno-
mos, guias de Imposto de 
Serviço sobre Qualquer 
Natureza (ISS), Inscrição 
Municipal (IM) e outras 
tratativas relacionadas a 
empresas.

O Departamento de 
Cadastro Mobiliário con-
tinuará com o número de 
telefone (19) 3851.7010 
7010 e com outros dois 
novos contatos sen-
do: (19) 3851.7712 e 
384.2300. E o e-mail 
de atendimento segue o 
mesmo sf-cadmobiliar-
io@mogiguacu.sp.gov.
br.

De Mogi Mirim

Uma campanha feita 
por colaboradores da San-
ta Casa de Mogi Mirim 
resultou em uma nova 
cadeira de rodas para o 
hospital. O equipamento 
foi obtido com a troca 
de 90 quilos de lacres 
de alumínios, retirados 
de latas de refrigerantes 
e cerveja. A campanha, 
que teve início em janeiro 
deste ano, também en-
volveu amigos e parentes 
dos colaboradores.

Segundo Claudinei 

Garcia, coordenador 
de RH (Recursos Hu-
manos) da Santa Casa e 
de Marílhia Gabriela da 
Silva psicóloga do mesmo 
hospital, também houve 
doações de pessoas da 
cidade, que entenderam 
a importância dessa cam-
panha. Com garrafas pets 
cheias de lacres, os dois 
procuraram o Instituto 
Encurtando Caminhos, de 
Boituva (SP).

Esta instituição, em 
apenas 5 anos de existên-
cia, já recebeu aproxi-
madamente 350 milhões 

de lacres de alumínio e 
doou mais de 1.000 ca-
deiras de rodas. A entrega 
da cadeira aconteceu no 
último dia 19, na San-
ta Casa. Contentes com 
o resultado, Marílhia e 
Claudinei contam que 
também tiveram a ajuda 
do Instituto “Maurício de 
Souza”, de São Paulo, por 
meio do programa “Lacre 
Solidário”. 

Os dois já planejam o 
início de outra campanha 
e, novamente, contam 
com o engajamento de 
colaboradores da Santa 

Casa e munícipes na ar-
recadação dos lacres.   De-
pois de entregues, os lacres 
das latinhas são vendidos 
a empresas de reciclagem 
que, por sua vez, repassam 
às fundições que trans-
formam esse material em 
barras de alumínio. Ter-
minado esse processo, o 
alumínio retorna à cadeia 
de produção. O Brasil é o 
líder mundial em recicla-
gem de latinhas e lacres de 
alumínio do mundo, com 
quase 98% de reaproveit-
amento. O país superou 
Japão e EUA.

De Mogi Mirim

Nos dias 29, 30 e 31 
deste mês, a Secretaria 
Municipal de Saúde, em 
parceria com a OS (Orga-
nização Social) “Avante 
Social”, vai oferecer aprox-
imadamente 1.000 con-

sultas oftalmológicas gra-
tuitas em Mogi Mirim, 
como parte do projeto 
“Olho Vivo”. 

O evento também mar-
ca a inauguração da car-
reta oftalmológica da OS, 
que ficará estacionada na 
praça Espaço 250 Anos, ao 

lado do Centro Cultural, 
na avenida Santo Antônio, 
região central da cidade. 
Nesses três dias de aten-
dimento, dois médicos 
oftalmologistas ficarão à 
disposição dos pacientes 
e o melhor; sem quaisquer 
custos para o cidadão ou 
para o Município. 

Essa iniciativa, de acor-
do com os organizadores, 
visa atender às necessi-
dades da população lo-
cal, proporcionando um 
diagnóstico rápido para 
problemas oftalmológicos 
das pessoas. Serão consul-
tados apenas os pacientes 
que já foram encaminha-
dos para consulta e que 
estão na fila de espera da 
Secretaria de Saúde. 

Dois consultórios oftal-
mológicos foram monta-
dos em uma carreta da 

Avante Social e ficarão ab-
ertos das 8h00 às 16h00. 
O veículo está preparado e 
adequado para os atendi-
mentos em oftalmologia. 
Os consultórios são equi-
pados com os aparelhos 
necessários às consultas 
e até pequenos procedi-
mentos. 

A secretária da Saúde, 
Clara Alice Franco de 
Almeida Carvalho, lem-
bra que há uma grande 
fila de espera por uma 
consulta oftalmológica na 
rede pública e, com este 
mutirão, essa demanda irá 
diminuir muito. “E isso é 
espetacular, já que depois 
desse evento, as consultas 
com nossos oftalmolo-
gistas serão agilizadas”, 
comemorou.

EXAMES

Clara também fez 
questão de frisar que há 
muitas pessoas que pre-
cisam, urgentemente, de 
consultas oftalmológicas 
e que esses mutirões vêm 
para garantir o atendi-
mento a centenas de pa-
cientes. 

Na praça onde acontece 
o mutirão, a Secretaria de 
Saúde irá montar uma 
tenda com cadeiras para 
a espera do atendimento. 
Além da consulta médica 
em oftalmologia, os médi-
cos poderão administrar 
medicamentos (colírio), 
realizar biomicroscopia 
(exame de fundo de olho), 
tonometria e autorre-
fração.

As UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde) já estão 
realizando a convocações 
dos pacientes que serão 

atendidos pelo projeto. 
É importante ressaltar, 
novamente, que o “Olho 
Vivo” não atenderá de-
manda espontânea, ou 
seja, não será possível 
agendar uma consulta no 
local. 

Somente serão aten-
didos os pacientes com 
encaminhamento pela 
Secretaria de Saúde/ Rede 
SUS (Sistema Único de 
Saúde) do Municipal. 
Apesar de as pessoas sem 
agendamento não ser-
em atendidas, elas serão 
orientados a procurar a 
UBS mais próxima da 
residência delas para re-
ceber as orientações e 
encaminhamento ao espe-
cialista, se necessário. As 
dúvidas também poderão 
ser esclarecidas nessas 
unidades de saúde.

De Mogi Mirim

As ações de Saúde 
desenvolvidas pela UBS 
(Unidade Básica  de 
Saúde) “Dr. Antônio Al-
bejante”, na Vila Dias, 
nos dias 18, 19 e 20, foi 
considerada um sucesso 
pelos organizadores. A 

primeira ação, realizada 
na quinta e sexta-feira, 
foi voltada ao diabetes e 
contou, inclusive, com 
alunos de medicina de 
faculdades de São Paulo, 
Marília, Campinas, Mogi 
Guaçu dentre outras ci-
dades do Estado.

Nesses  dois  dias , 

foram atendidas mais de 
120 pessoas que puderam 
aferir a pressão arterial, 
IMC (Índice de Massa 
Corporal), realizar o teste 
de glicemia, realizar o ex-
ame do pé e ainda receber 
orientações médicas so-
bre a doença e seus riscos 
à saúde. 

A coordenadora da 
UBS, a enfermeira Elaine 
Formigari fez questão 
de agradecer a Liga 
Acadêmica dos Estu-
dantes de Medicina, que 
aderiram ao projeto e 
realizaram um excelente 
trabalho. “Muitos já man-
ifestaram o desejo de 

retornar a Mogi Mirim 
para participar de outros 
mutirões”, disse. 

Ela também revelou 
que a meta da UBS é re-
alizar, uma vez por mês, 
eventos como este e o da 
coleta de exames Papani-
colau, que aconteceu no 
sábado (20). Neste últi-

mo, 40 mulheres foram 
atendidas e outras 16 
agendaram exame de ma-
mografia. “Esperávamos 
mais mulheres, mas esse 
resultado foi excelente, 
levando em consideração 
que foi feito em apenas 4 
horas de atendimento na 
UBS”, destacou Elaine.
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Dr. Sin fecha com brilho o evento do Dia Mundial do 
rock de Mogi Mirim 

De Mogi Mirim

A comemoração pelo 
Dia Mundial do Rock e 
o 5º Encontro de Moto-
ciclistas agitou o público 
que compareceu sexta 
(19) e sábado (20) ao Es-
paço 250 anos, em frente 
ao Centro Cultural “Pro-
fessor Lauro Monteiro 
de Carvalho e Silva”. Os 
amantes do rock in roll 
tomaram conta da praça 
para acompanhar a pro-
gramação diversificada 
preparada pela Prefeitu-
ra de Mogi Mirim, bem 
como as máquinas de 
duas (e até três rodas) dos 
motoclubes da região que 
marcaram presença. 

Com dois palcos mon-
tados, o rock rolou solto 
nos dois dias e não deixou 
ninguém parado. Na sex-

ta-feira, passaram pelo 
palco principal as bandas 
Baú do Raul, num tribu-
to a Raul Seixas; e Blue 
Army Aerosmith Cover. 
No palco 2, o som ficou 
por conta da banda The 
Little River Of Snake. No 
sábado, no intervalo das 
apresentações do palco 
1, a banda Midland Band 
levou o melhor do rock 
nacional e internacional.

Já no palco principal, 
o Mogi RockMob, com 
cerca de 80 músicos, en-
tre bateristas, baixistas, 
guitarristas e vocalistas, 
abriu a programação do 
dia. Depois, vieram Rotta 
do Som e, para fechar o 
evento, a atração nacional 
Dr. Sin. Com 31 anos de 
estrada, 11 discos lança-
dos no mundo e apresen-
tação e grandes eventos 

mundiais, como o Rock in 
Rio e Monsters Of Rock, 
a banda formada Andria 
Busic, Ivan Busic e Thia-
go Melo apresentou seus 
grandes sucessos, bem 
como canções que mar-
caram época no mundo 
todo. Um dos grandes 

momentos do show do 
Dr. Sin foi a participação 
especial da cantora Dani 
Pulcinelli, vocalista e líder 
da banda mogimiriana 
Dona Rocks, que cantou 
ao lado dos músicos que 
formam a maior banda de 
hard rock do Brasil.

Além das apresenta-
ções musicais, o evento 
do Dia Mundial do Rock 
em Mogi Mirim ainda 
teve praça de alimenta-
ção, brinquedos infláveis, 
distribuição de pipoca e 
algodão-doce, pintura fa-
cial temática, exposições, 

feira de artesanato, tatu-
adores e equipes de luta 
de braço que realizaram 
combates de arrepiar. 
Vale destacar que os gru-
pos de motociclistas pro-
moveram arrecadação de 
alimentos para o Banco 
de Alimentos.

Gran Bazar reunirá artesãos de 
Mogi Mirim e região

Inscrições abertas para o Festival da 
Música de Mogi Mirim ‘Novo Som’

Prefeitura e Governo do Estado promovem 
capacitação gratuita em Gastronomia 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo, promove no 
dia 7 de setembro, fe-
riado da Independên-
cia, a terceira edição 
do Grand Bazar de Ar-
tesanato, que será rea-

lizado no Centro Cul-
tural “Lauro Monteiro 
de Carvalho e Silva”, 
das 13h00 às 22h00. O 
evento terá exposição e 
comercialização de pro-
dutos, com o objetivo 
de oferecer novas co-
nexões com artesãos e 
artistas.

Para participar, o in-

teressado deve se ins-
crever até o dia 5 de 
agosto, preenchendo o 
formulário no link: ht-
tps://forms.gle/iJeb-
ZoRkCDCn4QFDA. Po-
derão fazer a inscrição, 
artesãos residentes em 
Mogi Mirim e região. 
No dia do evento, o par-
ticipante deve chegar às 

9h00 para montagem 
e a desmontagem so-
mente após às 22h00. 
O artesão deve possuir 
mesa própria para colo-
car os produtos. Se não 
tiver, deve conversar 
com os produtores do 
evento. Mais Informa-
ções pelo telefone (19) 
3805-3125.

De Mogi Mirim

Estão abertas as ins-
crições do Festival da 
Música de Mogi Mirim 
‘Novo Som’, que pre-
miará as melhores can-
ções com premiação em 
dinheiro e até gravação 
em estúdio. A iniciativa 
é promovida pela produ-
tora RCK Audiovisual, 
que tem o apoio da lei 
Paulo Gustavo, em par-
ceria com a Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio da 
Secretaria de Cultura e 
Turismo. Os vencedores 
serão conhecidos duran-
te o festival, que aconte-
ce em setembro. Para se 
inscrever, é só acessar o 
link https://docs.google.
com/.../1FAIpQLSdIu-
cpBEmxw1Z.../viewform 
, ler o regulamento e pre-
encher os dados. O perío-

do de inscrições se encer-
ra no dia 17 de agosto.

As inscrições são aber-
tas a todos os artistas, 
obedecendo à regra in-
terna do festival, de 70% 
das vagas voltadas a ar-
tistas regionais no raio de 
100 km de Mogi Mirim, 
e 30% voltadas para mú-
sicos do restante do país. 
Cada participante (ban-
da, duplas ou solos) pode-
rá inscrever, no máximo, 
uma música, devendo 
ser comprovadamente 
autoral. Se a letra for em 
outro idioma, deverá ser 
enviada, também, uma 
cópia da tradução.

Dos trabalhos inscri-
tos, serão selecionadas 
24 músicas autorais para 
apresentação no festival. 
Nos dias 6, das 19h00 
às 22h30, e 7 de setem-
bro, das 14h00 às 17h30 

e 19h00 às 22h30, acon-
tecerão as eliminatórias. 
Serão oito artistas por 
eliminatória, de onde 
sairão três finalistas. Os 
classificados para a final 
se apresentam no dia 8 
de setembro, das 14h00 
às 17h30. Todas as apre-
sentações serão realiza-
das no Espaço 250 anos, 
em frente ao Centro Cul-
tural “Professor Lauro  
Monteiro de Carvalho e 
Silva”.

Durante o festival, os 
jurados irão avaliar as 
canções pela letra, melo-
dia e performance geral 
do artista. O vencedor re-
ceberá como premiação 
um troféu, R$ 3.500,00 
em dinheiro, e o direito 
de gravar uma música e 
um clipe em estúdio. O 
segundo colocado tam-
bém levará para casa um 

troféu, R$ 2.000,00 em 
dinheiro e a gravação de 
uma música. E o terceiro 
será premiado com tro-
féu e R$ 1.500,00 em di-
nheiro.

O Festival da Música 
de Mogi Mirim “Novo 
Som” tem como objetivos 
abrir espaço aos compo-
sitores e intérpretes de 
música de todos os gê-
neros; incentivar o inte-
resse da população pela 
música como fonte de 
cultura e lazer; promo-
ver p intercâmbio cultu-
ral com os mais variados 
profissionais e gêneros 
musicais da cidade e re-
gião; e estreitar os laços 
de amizade entre os mú-
sicos, revelar novos ta-
lentos e divulgar suas ati-
vidades dentro e fora de 
Mogi Mirim.

Portanto,você que é 

artista de qualquer estilo 
e idade. que possui uma 
musica autoral, essa é a 

sua chance de mostrar 
o seu trabalho e ser pre-
miado.

De Mogi Mirim A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-

cretaria de Agricultu-
ra, em parceria com a 
Coordenadoria de Se-
gurança Alimentar da 
Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento 
do Estado de São Pau-
lo, promoveu um curso 
gratuito de capacita-
ção em gastronomia do 
Projeto Cozinhalimen-
to. Com 16 horas de 
duração e dividida em 
módulos, a atividade 
aconteceu nesta sema-
na, entre quinta (18) e 
sexta-feira (19).

O curso ‘Aprovei-
tamento Integral dos 
Alimentos e Alimen-
tação Saudável’ levou 

conhecimento sobre 
r e a p r o v e i t a m e n t o , 
congelamento de ali-
mentos salgados, pães 
caseiros e bolos de 
pote. A iniciativa con-
tou com a participação 
de 30 alunos, sendo 
que nesse grupo, havia 
sete merendeiras da 
rede municipal de edu-
cação de Mogi Mirim, 
que aproveitaram o 
período de férias para 
aperfeiçoar o conheci-
mento. Também houve 
a inscrição de quatro 
moradores de Mogi 
Guaçu, já que Mogi Mi-
rim é o único município 
da região a ter o convê-

nio do projeto. Ao final 
das atividades, houve 
entrega de certificado 
aos participantes. 

A capacitação foi 
aplicada no prédio 
onde está instalado o 
Projeto Cozinhalimen-
to, à avenida Santo An-
tônio, 24, no Centro. 
Cozinhalimento é uma 
iniciativa da Secretaria 
de Agricultura e Abas-
tecimento do Gover-
no do Estado de São 
Paulo, inaugurado no 
ano passado, por meio 
de um convênio com a 
Prefeitura de Mogi Mi-
rim. 

O projeto estadual 

promove a instalação 
de cozinhas profissio-
nais para capacitação 
de agentes multipli-
cadores das ações de 
segurança alimentar e 
nutricional sustentável 
e de incentivo à gera-
ção de renda. O objeti-
vo é incrementar a ca-
pacitação nas áreas de 
atendimento; promo-
ver a educação e cons-
cientização de práticas 
alimentares saudáveis 
e equilibradas; e rea-
lizar cursos, palestras, 
treinamentos e eventos 
educativos visando o 
combate ao desperdí-
cio.
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Na noite de 23 de ju-
lho, um incêndio ocor-
reu por volta das 19 
horas em uma área de 
mata próxima à Ave-
nida Expedito Gurtie-
ri, em Mogi Mirim. As 
chamas se espalharam 
rapidamente, atingindo 
uma área de aproxima-
damente 10 mil metros 

quadrados. Graças à 
pronta ação dos bom-
beiros, o fogo foi con-
trolado em pouco tem-
po, evitando maiores 
danos. Foram utilizados 
cerca de 10 mil litros de 
água para apagar o in-
cêndio.

Ainda não se sabe o 
que causou o início do 

fogo. O incidente des-
taca a preocupação com 
as queimadas na região, 
especialmente durante o 
período de tempo seco, 
que aumenta o risco de 
incêndios florestais.

A comunidade e as 
autoridades locais estão 
em alerta, reforçando a 
importância de medidas 

preventivas para evitar 
novas ocorrências. A 
conscientização sobre o 
descarte correto de re-
síduos e o cuidado ao 
lidar com materiais in-
flamáveis são essenciais 
para preservar o meio 
ambiente e garantir a 
segurança de todos.

Fonte G1

Incêndio atinge área de mata 
em Mogi Mirim

Acidente fatal na linha férrea em Mogi Guaçu

Vigilância sanitária alerta sobre falsos fiscais 
sanitários

Força tática recupera motocicleta furtada em 
Mogi Mirim

De Mogi Guaçu

Na noite de 23 de 
julho, por volta das 23 
horas, um trágico aci-
dente ocorreu na linha 
férrea de Mogi Guaçu, 
envolvendo o atropela-
mento de um indivíduo 
não identificado. O in-
cidente foi registrado 
após o trem, conduzi-

do pelo maquinista A., 
não conseguir parar a 
tempo de evitar a coli-
são.

Segundo relatos do 
maquinista, ao avistar 
uma pessoa deitada 
no meio dos trilhos, 
aproximadamente a 50 
metros de distância, 
ele acionou o freio de 
emergência. No entan-

to, devido à curta dis-
tância, a paralisação 
total dos vagões não 
foi possível. Imediata-
mente após o impacto, 
A. contatou o Corpo de 
Bombeiros e a equipe 
policial via 190, aguar-
dando no local até a 
chegada das autorida-
des.

Ao chegarem ao 

local, os bombeiros 
constataram que o in-
divíduo havia sofrido 
graves mutilações e 
não possuía nenhuma 
documentação que pu-
desse identificá-lo. O 
corpo foi retirado dos 
trilhos pela equipe de 
resgate.

A perícia foi soli-
citada via COPOM   e 

compareceu ao local, 
liberando-o por volta 
das 2h da manhã. O 
carro de cadáver da fu-
nerária chegou logo em 
seguida, às 2h10min.

O escrivão e o dele-
gado de plantão, foram 
informados sobre o 
ocorrido. As investiga-
ções prosseguem para 
identificar a vítima e 

esclarecer as circuns-
tâncias que levaram ao 
acidente.

Este trágico evento 
ressalta a importância 
de medidas de segu-
rança nas proximida-
des de linhas férreas 
e a atenção constan-
te dos pedestres ao se 
aproximarem dessas 
áreas.

De Mogi Guaçu

A Vigilância Sanitá-
ria (Visa) de Mogi Gua-
çu alerta a população 
em geral para a ação de 
falsos fiscais sanitários. 
O órgão esclarece que 

não agenda inspeções 
antecipadamente nem 
solicita qualquer tipo 
de pagamento.

A coordenadora da 
Visa, Otacília Machado 
de Oliveira Souza, ex-
plicou que as fiscaliza-

ções são realizadas sem 
aviso prévio e por fis-
cais devidamente iden-
tificados. “Alertamos 
para a gravidade dessas 
ações, que se aprovei-
tam da falta de infor-
mação sobre o Código 

Sanitário, conforme 
estipulado pela Lei Nº 
10.083, de 23 de setem-
bro de 1.998 do Estado 
de São Paulo”, disse.

Em caso de suspeita, 
a Visa recomenda que o 
munícipe entre em con-

tato com a Guarda Civil 
Municipal (GCM) pelo 
telefone 153, pois pode 
ser uma tentativa de 
golpe. Ela ainda refor-
ça também que se en-
contra à disposição por 
meio do e-mail ss-vi-

sa@mogiguaçu.sp.gov.
br, pelo telefone (19) 
3811.7272 ou de for-
ma presencial na sede 
do órgão, localizada na 
Avenida Padre Jaime, 
1.422, no Jardim Pla-
nalto Verde.

De Mogi Mirim

Na noite de 19 de ju-
lho, a Equipe de Força 
Tática, em posse de uma 
denúncia anônima sobre 
uma motocicleta produ-
to de furto, realizou uma 
operação na Rua Francis-
co Ferreti, em Mogi Mi-
rim. A denúncia indicava 
que a motocicleta estaria 
dentro de uma residência 
na referida via.

Deslocando-se ao local 
com o apoio das demais 
equipes de Força Tática e 
ROCAM, os policiais re-
alizaram contato com os 
moradores das residên-
cias próximas, informan-
do-os sobre a denúncia. 

Os moradores colabora-
ram com a investigação, 
permitindo a entrada dos 
policiais em suas casas. 
Após as buscas, nada foi 
encontrado nessas resi-
dências.

Um dos moradores 
informou aos policiais 
que a casa vizinha estava 
abandonada. Ao averi-
guar o local, os policiais 
visualizaram pelo portão 
uma motocicleta Twister 
vermelha, que havia sido 
furtada no dia 18 de julho 
de 2024.

A equipe policial en-
trou em contato com o 
COPOM, fornecendo a 
placa da motocicleta e so-
licitando que o proprietá-

rio comparecesse ao local 
com a chave para a resti-
tuição do veículo. Após a 
elaboração dos documen-
tos pertinentes, a motoci-
cleta foi entregue ao pro-
prietário. O proprietário 
foi acompanhado até a 
CPJ de Mogi Guaçu para 
a baixa no sistema.

A operação resultou na 
recuperação rápida do ve-
ículo furtado e demons-
trou a eficácia da ação 
conjunta das equipes de 
Força Tática e ROCAM, 
bem como a colaboração 
da comunidade local. A 
Polícia Militar continua 
empenhada em combater 
o crime e garantir a segu-
rança dos cidadãos.


